

Exfiscal Guerra renuncia al Tribunal Supremo de Amarillos por investigación en el Caso Hermosilla

El Ciudadano · 30 de agosto de 2024

El exfiscal Manuel Guerra se encuentra siendo investigado por el Ministerio Público por las conversaciones que sostuvo con el abogado Luis Hermosilla cuando estaba a cargo del Caso Penta. La investigación ha provocado que renunciara al Tribunal Supremo de Amarillos por Chile.



Tras la investigación por el Ministerio Público por las conversaciones que tuvo el exfiscal Manuel Guerra con el abogado Luis Hermosilla cuando este estaba a cargo del Caso Penta, el movimiento Amarillos por Chile confirmó la renuncia de Guerra al Tribunal Supremo de la colectividad, luego que se iniciara la investigación en su contra.

En una carta, Manuel Guerra comunicó su renuncia al Tribunal Supremo de Amarillos por Chile, motivado por su afecto hacia la colectividad y ante la reciente decisión de iniciar una investigación penal en su contra.

«No deseo de modo alguno que la situación penal que atravieso sirva de fundamentos para ataques injustos a nuestra colectividad ni a sus miembros por quienes guardo un profundo y cariño», expresó Guerra en su misiva. Por su parte,

la directiva nacional del partido, liderada por el diputado Andrés Jounnet, aceptó su renuncia y agradeció el trabajo que había realizado.

«Habiendo recibido su renuncia, la aceptamos agradeciendo su compromiso y labor desempeñada. Además, hemos iniciado los procedimientos internos necesarios para su reemplazo en el órgano institucional del que formaba parte», informaron desde la directiva del partido.

En cuanto a los motivos de la investigación contra Manuel Guerra en el contexto del Caso Hermosilla, el Ministerio Público decidió abrir el caso tras conocerse conversaciones entre el exfiscal y el abogado Hermosilla. Guerra, conocido por su participación en casos de alto perfil como los casos Penta y Dominga, habría ofrecido su ayuda a Hermosilla para beneficiar a sus clientes y amigos, según lo revelaron los chats revelados.

De acuerdo con Ciper Chile, Guerra, cuando era fiscal de la RM Oriente a fines de 2015, tuvo conversaciones con Hermosilla que podrían considerarse ilegales, al implicar la entrega de información.

En una conversación en 2016, se menciona la idea de contactar «Andrés» (Chadwick) para buscar una solución en el Caso Penta, cuando el exministro era su socio y amigo de Hermosilla.

Recordemos que en el Caso Penta involucró la emisión de boletas «ideológicamente falsas» por parte de dirigentes de la UDI para financiar campañas electorales de manera irregular. Además, Chilevisión difundió otra conversación entre Guerra y Hermosilla, en la que discutían sobre un recurso de apelación en defensa de Héctor Espinosa, exdirector de la Policía de Investigaciones (PDI), acusado de malversación de fondos públicos.

En ese caso, Guerra, que ya no era parte de la Fiscalía, habría ofrecido su ayuda para conseguir «una mejor sala» en la Corte de Apelaciones que decidiría sobre el

caso.

Fuente: El Ciudadano